

Pensamientos de una adolescente y su futuro por descubrir



Mi aspiración

Hoy en día el futuro es una preocupación para cualquier adolescente. Todos soñamos desde pequeños en un trabajo, ese trabajo soñado que nos hace pensar que un futuro se cumplirá. Me quedan pocos años para decidirlo y no tengo para nada claro a que me quiero dedicar. De pequeña soñaba ser un mogollón de cosas, como cualquier niño o niña. Pero pasa el tiempo y mis gustos van cambiando.

Siempre me ha fascinado la Ciencia, pero no sabía si mi futuro sería trabajar de ello. He tenido miles de aspiraciones a lo largo de mi niñez, pero siempre he tenido un favorito por así decirlo, él era Santiago Grisolia un bioquímico, biólogo, médico, profesor y escritor que nació el 6 de Enero de 1923.

Pensamientos en la oscuridad

Cada vez que cae la noche mis dudas envuelven mis pensamientos...

Nos movemos en nuestro ambiente diario sin saber casi nada del mundo .Dedicamos poco tiempo a saber qué queremos ser en el futuro ,nos perdemos en nuestros problemas del presente y no pensamos en nada más , queremos descubrir las cosas que son imposibles de entender , nuestra mente está llena de mensajes que no sabemos descifrar ,queremos saber el futuro para saber si sanamos en el presente ,nos envolvemos en problemas sin solución por no encajar en la sociedad , hagamos lo que hagamos no somos perfectos ni lo seremos ,quiero pensar en algo que resuelva mis dudas y pensamientos.

Pensamientos en la oscuridad

.Alguien que me entienda , que comparta gustos y sueños , alguien que no se canse de mi ,que no me juzgue por mi forma de ser ,que no se avergüence de lo que digo y lo que hago , que este para mi en los mejores y peores momentos .La vida pasa rapido y tengo el poder de crear la vida que merezco .Quiero seguir los pasos de Santiago Grisolia ,quiero luchar por lo que merezco .

En un futuro quiero demostrar a mis hijos la recompensa de estudiar lo que deseas ,lo apasionante que es trabajar en el mundo de la ciencia y seguir los pasos de alguien que logró lo que se propuso .

Por mucho que me empeñe en pensar en otras cosas no puedo, mi cabeza parece un tiovivo ,termina uno y aparece otro , pero se que un día eso cambiará y podré controlarme ,podré ser yo la que controle y no mis pensamientos .

si mi referente pudo superar todo a la hora de tomar decisiones qué hacer en el futuro , creo que voy a tomar el mismo camino ,aunque en él encuentre distintos obstáculos.Quiero dedicarme a lo mismo que el , quiero marcar a alguien como hizo él conmigo ,quiero dejar huella en el mundo , quiero aprender más sobre el, demostrar que aunque ya no esté su mérito , esfuerzo y constancia sigue en pie.

"Si no pedaleas te caes"

Santiago Grisolia García

Santiago grisolía nacido el 6 de Enero 1923, licenciado en Medicina en 1944. Después de obtener su doctorado en 1949 amplió sus estudios en Estados Unidos (Nueva York). Inició sus investigaciones en fijación del anhídrido carbónico, tema en el que siguió trabajando el resto de su vida. Publicó más de cuatrocientos trabajos científicos y alrededor de treinta artículos divulgativos, desarrollando, asimismo, una gran labor docente e investigadora en el transcurso de muchos años en diversos países europeos y de América. Fue profesor de bioquímica y biología de las universidades de Kansas, Chicago y Wisconsin.

Un hombre que a pesar de baches en su vida logró superarlos y conseguir dejar huella en el mundo.

Gracias por habernos enseñado un claro ejemplo de constancia y perseverancia.